



SCOTT OLSON/GETTY IMAGES

2024 : huit fusillades de masse, et ce n'est pas fini

- Andrew Miiller
- [09/01/2024](#)

Le 4 janvier, un élève de 17 ans a assassiné un élève de sixième année et blessé quatre autres élèves, ainsi qu'un administrateur, dans une école secondaire à Perry, dans l'Iowa. Dylan Butler était armé d'un fusil de chasse et d'une arme de poing : il s'est ensuite suicidé. Les autorités n'ont pas communiqué de motif, et l'enquête est toujours en cours.

Sur ses comptes Instagram et TikTok, M. Butler s'identifiait comme non-binaire. Il utilisait les pronoms « il/ils » et postait des images du drapeau de la fierté. Ses amis ont déclaré qu'il était discret, et avait été victime d'intimidation pendant des années.

Il s'agit de la septième fusillade de masse de l'année 2024. Une autre a eu lieu depuis, et statistiquement, une autre pourrait avoir eu lieu plus tard dans la journée, au moment où vous verrez cet article.

Le *Mass Shooting Tracker* est un site Web alimenté par la foule qui définit une « fusillade de masse » comme une violence armée qui tue ou blesse au moins quatre personnes. Ses données ne remontent qu'à 2013, mais au cours de la dernière décennie, la fréquence des fusillades de masse aux États-Unis a plus que doublé—passant de 339 à 748 par an.

Quelque chose ne va pas du tout dans la société américaine. Les familles brisées du pays produisent de plus en plus de criminels et de tueurs.

Il y a une raison pour laquelle ces horribles violences se produisent : l'Amérique s'est détournée des lois de Dieu qui régissent la vie familiale et la moralité privée. Dans la Bible, Dieu nous avertit des conséquences de la rébellion : « Prépare les chaînes ! Car le pays est rempli de meurtres, la ville est pleine de violence » (Ézéchiel 7 : 23).